

# Sortie au Musée de Villèle et au Domaine de Maison Rouge

## Bilan de la sortie

*par Delphine, Vanessa, Daniel et Noann (4°C)*

Notre journée a commencé par la visite du Musée de Villèle où nous avons été divisés en trois groupes. Nous sommes partis dans différents lieux de l'habitation : la cuisine, l'hôpital des esclaves, la maison.

Nous avons ensuite regardé un film qui raconte un des dimanches de Mme Desbassyns.



Nous avons visité la Chapelle Pointue où Mme Desbassyns est enterrée. Elle a fait construire cette chapelle pour elle et sa famille mais aussi pour baptiser ses esclaves.



La visite terminée, nous avons pris le bus en direction du Domaine de Maison Rouge. nous avons mangé à côté de la maison.

Nous avons découvert la culture du café, ses origines et les différentes variétés (Bourbon Pointu...).

La Maison Rouge a appartenu à plusieurs propriétaires qui, à chaque fois, embellissaient le domaine. Nous avons visité toutes les parties l'entourant : l'argamasse, le camp des esclaves...



Nous avons aussi visité le musée regroupant différents objets concernant l'art chinois. C'était une agréable journée. Nous avons appris beaucoup de choses. C'est à refaire !

